

Actu locale | Grésivaudan

GRÉSIVAUDAN

Olympisme : Les Amis du Grésivaudan veulent recenser les champions du territoire

Tiffanie Tavelle

L'association Les Amis du Grésivaudan a pour but la protection et la sauvegarde du patrimoine en Grésivaudan. Elle a aussi une mission culturelle auprès de ses adhérents.

Et en cette année olympique, il a semblé important à l'association de signaler la place du Grésivaudan dans la naissance de l'olympisme. Car les JO sont nés en 1832, au Petit séminaire du Rondeau à Grenoble, sous le règne de Louis Philippe. Et c'est Henri Didon, né au Touvet en 1840, qui est l'inventeur de la devise olympique "Citius, Altius, Fortius" ("Plus vite, plus haut, plus fort"). Proche de Pierre de Coubertin, Henri Didon a participé aux Jeux olympiques du Rondeau en 1855, et remporté trois titres. Plus près de nous, en 2024, l'athlète paralympique Patrick Ceria, administrateur de l'association Les Amis du Grésivaudan, a porté la flamme à Paris lors des Jeux paralympiques. Né en 1963, il a par ailleurs été médaillé d'or et de bronze aux JO d'Atlanta en 1996, médaillé d'argent à Sidney en 2000, et de bronze à Athènes en 2004.

Le président Pierre Dell'Accio explique le projet des Amis du Grésivaudan : « Nous souhaitons établir la liste des champions de toutes disciplines, originaires ou habitants du Grésivaudan. Cet inventaire ne semble pas disponible facilement. Nous avons donc, en collaboration avec le Coljog (Conservatoire observatoire laboratoire des Jeux olympiques de Grenoble), lancé un appel à la population pour recueillir des informations sur les athlètes isérois médaillés aux JO. Il s'agit de réunir des éléments permettant d'identifier nos champions départementaux (nom, prénom, âge, discipline, année d'obtention des médailles, etc.), quelle que soit la date de leur médaille ».

Les informations, même modestes, peuvent être adressées aux adresses mail suivantes :

lesamisdugresivaudan@gmail.com ou à coljog68@gmail.com